



La OSAF se complace en compartir la traducción al español del Comunicado de Prensa de la Conferencia Asiática de Carreras, publicado el día 31 de agosto.

[secretariat@asianracing.org](mailto:secretariat@asianracing.org)

## **VISIONES GLOBALES ACERCA DE LA INDUSTRIA DE LA CRÍA DE CABALLOS PURA SANGRE DE CARRERA**

Un panel de personajes clave en el sector de la cría ha planteado varias cuestiones importantes que resultan vitales para la sostenibilidad de la cría del caballo Pura Sangre de Carrera, incluyendo el aumento de costos, la escasez de personal y la pérdida de hipódromos.

En una de las sesiones llevadas a cabo durante tercer día de la 40ª Conferencia Asiática de Carreras (ARC) intitulada 'Reproducción: Desentrañando Desafíos y Oportunidades Futuras', la Sra. Sarah Carmichael, CEO de la Federación Internacional de Criadores de caballos Pura Sangre de Carrera; el Sr. Antony Thompson, Propietario/Director de Widden Stud Australia; el Dr. Naoya Yoshida, Presidente de Winchester Farm; y el Dr. Ignacio Pavlovsky, Presidente de Haras Carampangue, discutieron acerca de los desafíos que actualmente están impactando el sector de la cría.

La Sra. Carmichael destacó el número de padrillos y la población envejecida del personal que actualmente dirige los criaderos de caballos, al mismo tiempo que expresó su preocupación por el número de ventas de dispersión recientes.

"Siempre debemos priorizar cría en base a la calidad sobre la cantidad. Necesitamos criar individuos resistentes, correctos, sanos y atléticos para la pista de carreras. La cantidad de padrillos es también una preocupación, hemos pasado de tener 218 padrillos en Gran Bretaña en 2013 a sólo 118 en 2023," manifestó. "Eso es un factor de la competitividad entre las estaciones de padrillos más grandes. También tenemos una crisis generacional con nuestros propietarios y criadores de larga data, que han sido parte del

establecimiento, que están llegando al final de su actividad, así que esperamos que los miembros de la familia que son parte de la próxima generación adopten y continúen con el negocio.”

El Sr. Thompson se mostró muy positivo respecto al futuro de la cría en Australia, respaldado por un fuerte crecimiento en los premios: “Diríamos que los premios son la piedra angular del sistema de carreras australiano. Las apuestas han hecho que nuestro premio hípico superara los mil millones de dólares el año pasado: mil millones de dólares pagados a los participantes.

"Ha habido un aumento del 45% en premios en los últimos cinco años. Estos premios impulsan a las personas a convertirse en propietarios. Hay más de 100.000 propietarios registrados en Australia, así que uno de cada aproximadamente 250 australianos tiene una participación en la propiedad de un caballo.

El Sr. Pavlovsky habló del clima y las condiciones ideales en Argentina para la cría de caballos, siendo el quinto país de cría más grande del mundo, aunque la tasa de inflación del año pasado ha ralentizado el crecimiento.

“El problema es que hemos tenido una crisis tras otra. La inflación aumentó un 263% el año pasado. Imaginen lo difícil que es, y todas las industrias han sufrido, nosotros no hemos sido una excepción. El impacto fue que producimos demasiados caballos para lo que el mercado se puede permitir,” dijo.

La contratación y retención de personal fue un problema común para las operaciones de cría a nivel mundial.

El Sr. Thompson dijo: “Al igual que Japón, hemos comenzado a capacitar a los jóvenes en la industria, lo cual está funcionando bastante bien. Veo que uno de nuestros mayores desafíos es encontrar veterinarios especializados en caballos Pura Sangre de Carrera, para que alguien pueda convertirse en veterinario en Australia se necesita cursar una carrera que dura siete años, y esto es muy costoso.

"Muchos veterinarios están optando por ir donde está el dinero, que es en la ciudad atendiendo a gatos y perros."

El Sr. Pavlovsky expresó: “El reclutamiento es uno de los mayores problemas que enfrenta la industria. En Argentina tenemos una muy, muy buena equitación, especialmente en el norte del país, y creo que es muy importante crear escuelas para jinetes, herreros y peones.”

La Sra. Carmichael manifestó su convicción respecto a que las carreras de caballos deben predicar con el ejemplo para protegerse aún más.

"Tenemos que demostrar a los estudiantes que somos una industria socialmente responsable. Los días en que alguien lo hacía por 'amor' han quedado atrás. Tenemos que demostrar que estamos 100% comprometidos con todos los demás factores, con la percepción social del deporte, el producto final," manifestó.

El Dr. Yoshida habló de una disminución en las crías de potrillos en los Estados Unidos como resultado de la reducción de hipódromos en funcionamiento: "Estamos perdiendo más hipódromos, lo que significa que estamos perdiendo más carreras."

Anteriormente, el Sr. Mutsuki Ishimaru, Gerente General del Departamento Internacional de la Japan Racing Association (JRA), detalló cuatro políticas diseñadas para apoyar la cría –mejorar la calidad de los pedigríes; desarrollar nuevas técnicas de cría; aliviar la escasez de mano de obra y mejorar las instalaciones.

"La JRA está subsidiando la inversión en la expansión de pasturas y otras mejoras en las instalaciones, mejorando así la infraestructura para la cría y el preentrenamiento," manifestó.

Un panel que incluyó la participación del Sr. Hirokazu Okada, Presidente de Big Red Farm, al Sr. Shunsuke Yoshida, Vicepresidente de Northern Farm, y al Sr. Tetsuya Yoshida, Vicepresidente de Shadai Farm y Presidente de Shadai Race Horse, discutió el floreciente sector de la cría en Japón.

El Sr. Shunsuke Yoshida expresó: "Northern Farm cría caballos de carrera, así como también se encarga de su doma y preentrenamiento. Tenemos 1.000 yeguas madre y tenemos 700 potrillos este año. 1.060 empleados trabajan para nuestro Haras. Cuando me gradué de la universidad y regresé al Haras, sólo producíamos alrededor de 200 potrillos, así que ha más que triplicado la cifra."

El Sr. Tetsuya Yoshida expresó: "La cría y venta de caballos de carrera es lo que hacemos (Shadai Farm). En el centro de todo está la cría, luego hacemos la doma, el entrenamiento y el cuidado de los caballos de 2 años antes de que empiecen a competir, que son luego gestionados y entrenados en varios Studes que poseemos en Hokkaido."

El grupo mencionó clubes hípicas de alta membresía, jóvenes empresarios, jinetes famosos y juegos populares como atractivos para atraer a posibles propietarios al círculo interno de las carreras.

El Sr. Okada expresó: “Creo que el aumento en el número de propietarios está detrás del incremento en las transacciones en las ventas.” Hasta 2010, la facturación en la hípica estaba en declive y la propiedad también disminuyó; después de eso, ha habido un aumento gradual.

"Los jóvenes empresarios ahora se están convirtiendo en propietarios, jinetes estelares como Yutaka Take lideraron el segundo auge de las carreras de caballos en Japón y estos emprendedores crecieron leyendo y viendo carreras de caballos.

"Los caballos entrenados en Japón tienen éxito en el exterior, y el deporte es internacional, por lo que encuentran que la hípica les ofrece estatus y un sueño. En tercer lugar, Uma Musume, el juego (para teléfonos móviles), se ha jugado mucho y ha logrado que una familia de tres generaciones conozca acerca de los caballos - esto ha ampliado la base de propietarios.”



Sra. Sarah Carmichael, CEO de la International Thoroughbred Breeders' Federation



Sr. Antony Thompson, Propietario/Director de Widden Stud Australia



Dr. Ignacio Pavlovsky, Presidente Haras Carampangue



Dr. Naoya Yoshida, Presidente de Winchester Farm



Sr. Mutsuki Ishimaru,  
Gerente General del Departamento Internacional de la  
Japan Racing Association (JRA)



Sr. Hirokazu Okada, Presidente de Big Red Farm



Sr. Shunsuke Yoshida, Vicepresidente de Northern Farm



Sr. Tetsuya Yoshida, Vicepresidente de Shadai Farm y  
Presidente de Shadai Race Horse